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Zitat von Altmeister 

Zitat von traeumtvomclubb 

1. FC Nürnberg: Aufsichtsratskandidaten

Da die letzten die sich zur Wahl gestellt haben. Guckt man sich die Profile
genauer an , ist es eigentlich unverständlich warum ein

1. FC Nürnberg: Thomas Rossberger oder ein

1. FC Nürnberg: Manuel Schindler

nicht in den Aufsichtsrat gekommen sind...

Die haben beide Sportliche Kompetenzen, der erstere hat übrigens so gar Pelle
Nilsson in seiner Akademie ausgebildet..Sieht man ja an dem Interesse von Red
Bull, wie schlecht die war...

oder Kollege Nummer 2 , der in der Start-up-szene bezüglich Fußball daten und
deren Verarbeitung und Verwurstung beschäftigt ist,..
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Stattdessen haben wir wen bekommen ? Richtig den Herrn Müller, den Herrn
Bisping und den Herrn

Norbert Gunkler

Irgendwie sind wir doch auch selber Schuld...

Alles anzeigen 

Sorry, aber deren Präsentation ließ nicht wirklich auf einen Mehrwert im AR schließen.
Bei Herrn Rossberger sah ich keinen Unterschied zu Chris Ehrenberg, zumal der leider
verbal nicht wirklich glücklich agierte. Herr Schindler (als User hier auch aktiv, oder?)
verwechselte m.E. die Aufgaben des AR mit dem Tagesgeschäft und wollte ins Scouting
und in die Trainingssteuerung mit hineinreden.

Alles anzeigen 

Eigentlich spricht fast jeder AR Kadidat in seinen 3 Minuten über Kompetenzen, die er über
Entwicklung diverser Aktivitäten aktiv einbringen will.

Eigentlich bewirbt sich fast jeder damit, in einem bestimmten Bereich "operativ" tätig zu
werden zu wollen.

Das verfehlt aber eigentlich immer das Thema, was der originäre Zweck eines AUFSICHTsrats
primär ist.

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3256143#post3256143

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3256143#post3256143

